Políticos reaccionaron a la muerte de Jorge Berry

El periodista mexicano murió este 13 de julio a los 72 años de edad

Por Mariana García

14 Jul. 2023 G. Escuchar (E. Compartir)



La muerte del legendario periodista **Jorge Berry**, a los **72 años motivó**, a distintas personalidades del medio a pronunciarse con
mensajes destacables a la memoria del comunicador. De igual
manera, algunas personas de la política se sumaron a las muestras
de apoyo a la familia del recién fallecido.

Uno de los primeros en lamentar la noticia fue el ex candidato presidencial, **José Antonio Meade**, quien utilizó sus redes sociales para dar su más sentido pésame a la familia y amigos de Jorge Berry, a quien señaló como un gran amigo y vecino. En su mensaje, destacó además el trabajo y talento del periodista.

"Me da una profunda tristeza leer sobre la muerte de **Jorge Berry.**Fuimos vecinos y amigos. Le tuve gran aprecio. Pondere mucho su talento, inteligencia y generosidad. Le mando un abrazo y mis oraciones a su familia y muchos amigos.", destacó el funcionario.

De igual manera, el presidente de la Cámara de Diputados, y aspirante a la candidatura presidencial, Santiago Creel Miranda, mandó sus lamentaciones a sus allegados. Aunado a esto, resaltó las cualidades del intelectual, quien aseguró "hará mucha falta" en el medio.